
Eu quero uma JSD diferente 
Eu quero uma JSD diferente, 

Eu quero uma JSD mais dinâmica, mais interventiva, mais interativa. 

Eu quero uma JSD que faça aquilo a que se compromete com os Jovens. 

Eu quero uma JSD Açores a defender os interesses dos Jovens Açorianos. 

Eu quero uma JSD a apresentar propostas em prol dos Jovens. 

Eu quero uma JSD focada nos seus objetivos. 

Eu quero uma JSD mais envolvida na vida do PSD. 

 

Falemos dos últimos três meses da vida da JSD, nestes três meses mais uma vez criou-se uma grande 

instabilidade dentro da JSD,  nestes três meses houve um desleixo total com os jovens açorianos e as 

suas preocupações, nomeadamente com a redução das vagas do contingente de acesso ao ensino 

superior dos alunos das regiões autónomas. 

É uma vergonha para esta estrutura que constantemente se propõe a defender os interesses dos 

jovens não intervir em assuntos como este ou outros que colocam em causa os jovens, as suas 

ambições e o seu futuro. 

A culpa disto acontecer não é particularmente do Presidente, do Secretario Geral, ou dos vice 

Presidentes, a culpa cai sobre todos nos que preferimos estar nos últimos três meses a enfrentarmo-

nos ca dentro do que a fazer frente aqueles que são os nossos verdadeiros opositores que estão lá 

fora. 

A atitude que circula dentro deste congresso, é o ter de mostrar que eu sou melhor que aquele, e que 

aquele vai ter o cargo de vice presidente e  eu vou ter o cargo de conselheiro regional, mas eu 

trabalhei mas que ele ou ela e ele só esta acima de mim porque é de outra ilha ou porque tem mais 

votos. 

Nós temos de deixar de nos concentrar em cargos e pensar que onde quer que seja que estejamos se 

não estivermos unidos e concentrados no mesmo objetivo posso garantir que nunca avançaremos 

como estrutura e não estaremos para realizar a missão que nos traz todos aqui, à nossa  tão querida 

Juventude Social Democrata que é a defesa dos Jovens. 

 

Eu quero uma JSD diferente 

Eu quero uma JSD unida pelos Jovens 

 

E como uma moção tem de ter uma proposta, a minha proposta é muito simples e fácil de 

concretizar, proponho que todos vocês que estão aqui nesta sala reflitam sobre que tipo de JSD 

querem para o futuro. 

 

Viva aos Jovens! Viva a JSD! Viva aos Açores! 

 

 


